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Depuis le 6 octobre 2023 nous assistons sidérés et impuissants à la dégradation dramatique de la 
situation au Proche-Orient.

A cet instant, mes pensées vont en direction des civils Israéliens victimes d’actes d’une barbarie 
extrême. Je leur adresse mon salut solidaire et fraternel. Je condamne ces actes qui sont des crimes 
de guerre de masse sans réserve.

Le terrorisme ne sera jamais du côté de l’émancipation des peuples. Je condamne les crimes ainsi 
que les mises en scène de prises d’otage. Aucune barbarie dans le présent n’est justifiée au nom 
d’un résultat futur ou d’une « cause supérieure ». Tout acte de résistance se condamne et trahit ses 
idéaux s’il tombe dans la déviance de la violence extrême.

Je dis cela en tant que militant de la cause palestinienne et de la paix. La commune de Corbeil-
Essonnes a signé un accord de coopération avec le quartier de Silwan à Jérusalem-Est. Je connais la 
misère, l’oppression et l’humiliation quotidienne que l’Etat d’Israël impose à ce peuple en 
Cisjordanie et à Jérusalem-Est. Je me suis également rendu à Gaza où deux millions de personnes 
sont depuis 17 ans enfermés dans une prison à ciel ouvert avec une jeunesse littéralement sans 
avenir.

Je combats la politique de domination du gouvernement NETANYAHU qui foule du pied la légalité
internationale mais je ne renvoie pas dos à dos l’Etat d’Israël et le peuple Palestinien dans ce conflit
interminable, il y a un fort et un faible, un colonisateur et un peuple colonisé.

Une fois encore, la population de la bande de Gaza est instrumentalisée par le Hamas. Ses habitants 
vont être les victimes d’un déluge de feu et d’un blocus total qui vont semer la mort et ne règleront 
rien. « Le vrai courage, c’est de faire ce qui est juste » disait Jean JAURES. Ce qui est juste en la 
circonstance, c’est de mettre un terme à l’occupation et à la colonisation, c’est créer un Etat 
Palestinien et appliquer les résolutions de l’ONU.

Seules les garanties d’obtenir une paix juste et durable viendront à bout de la haine et du désespoir. 
C’est plus que jamais l’intérêt commun de ces deux pays et de ces deux peuples. Puisse cette crise 
paroxystique déboucher sur cette prise de conscience.

Bruno Piriou, Maire de Corbeil-Essonnes.


